

UNSERE NEUERSCHEINUNGEN

Soeben erschien:

August der Starke

von

Paul Haake

Mit einem ganzseitigen Bilde

Geheftet M. 4.— Groß-Oktav, 244 Seiten In Ganzleinen M. 6.—

*

Mit dieser soeben erschienenen Biographie des populären Wettinerfürsten: „August der Starke“ hat der Berliner Historiker Prof. Dr. Paul Haake allen Freunden deutscher Geschichte einen langgehegten Wunsch erfüllt. Auf einem verhältnismäßig engen Raum ist hier in flotter, für einen weiteren Kreis von Lesern berechneter Darstellung die Frucht tiefer archivalischer Studien zusammengedrängt. Die Arbeit bedeutet eine wertvolle und notwendige Ergänzung zu dem zweibändigen Werke Cornelius Gurlitts, das eigentlich nur den kulturellen Ertrag der Regierungszeit Augusts des Starken behandelt und so in dem Leser ein allzu einseitiges Bild von der Persönlichkeit dieses Wettiners hinterlassen muß. Natürlich wird auch Haakes Schrift den unbestreitbaren Verdiensten auf kulturellem Gebiete gerecht, die sich August um sein Stammland und besonders um Dresden erworben hat, das durch ihn, wie Herder es schon nannte, ein „deutsches Florenz“ geworden ist. Haake deckt aber ohne Voreingenommenheit für seinen Helden auf, um welchen Preis all dieser Glanz ermöglicht wurde. Der Hauptteil des Buches aber ist der Politik Augusts gewidmet. Die Darstellung gewinnt hier besondere Farbe durch die lehrreichen Parallelen, in welche die Politik Augusts zu der seiner mit ihm rivalisierenden Zeitgenossen, vornehmlich König Friedrich Wilhelms I. gestellt wird.

Der Ausstattung wurde besondere Sorgfalt gewidmet.

Wir liefern in farbigem, zugkräftigem Umschlag.

Ⓢ

Vorzugsangebot!

Wenn auf anliegendem Bestellzettel bis 15. Februar 1927 bestellt,
mit 50% Rabatt

GEBRÜDER PAETEL / BERLIN-LEIPZIG